

UCAPAN TERIMAKASIH

Lahaula wala quwwata illah billah

Berlimpah ruah rasa syukur yang tak terhingga atas segala nikmat yang telah Allah SWT. berikan atas perjuangan penulisan skripsi yang akhirnya sampai di ujung akhirnya. Perjalanan yang dilalui dari penulisan skripsi ini, atas pertolongannya dapat terselesaikan dengan banyaknya hikmah. Kontribusi sejumlah pihak atas keberlangsungan perjuangan ini tentu memiliki makna yang membekas. Ucapan terimakasih serta doa saya sampaikan sebagai bentuk rasa syukur atas kehadiran orang-orang luar biasa dalam hidup saya.

Dengan penuh kerendahan hati, saya ingin menyampaikan *Jazakumullah khair* kepada keluarga tercinta atas segala dukungan yang tak ternilai. Setiap kata yang menenangkan, setiap doa yang dipanjatkan, telah menjadi kekuatan besar bagi saya. Terutama kepada Ibu, sosok mulia yang selalu hadir sebagai pilar utama di setiap langkah perjuangan. Kebaikan yang tak terhitung, kesabaran tanpa batas, dan cinta tulus menjadi cahaya yang menerangi jalan hidup saya. Kepada almarhum Bapak, yang pernah menemani dan menjadi penguat di hati untuk menjadikan saya seorang perempuan yang mandiri selama memulai perkuliahan, kekhawatirannya menjadi momentum yang amat saya rindukan, support yang selalu disampaikan selama saya mengemban pendidikan dan pribadi yang menyenangkan semasa hidupnya menjadi salah satu landasan perjuangan yang telah saya jalani.

Tak lupa, kepada teh Zakia dan teh Qonita, meskipun sering kali menyebalkan, keduanya tetap setia mendorong dan menyemangati saya dalam menyelesaikan skripsi ini. Juga kepada adik-adik tercinta, Ma'ruf, Imran, dan Miqdar, terima kasih karena telah menjaga Ibu, terus berusaha untuk menjadi anak-anak yang sholeh, kuat, dan lebih baik.

Jazakumullah khair kepada Ibu Dr. Yulia Sofiani, M.Hum serta Bapa Dr. Oka Agus Kurniawan Shavab, M.Pd. atas bimbingan yang sudah diberikan selama penyusunan skripsi ini, memberikan banyak kemudahan serta memberikan dukungan moral melalui nasehat-nasehat yang disampaikan baik secara langsung maupun tidak langsung. Serta kepada dosen penguji Bapak M Iyus Jayusman, M.Pd., Bapak Miftahul Habib Fachrurozi, M.Pd., dan Bapak Dede Wahyu Firdaus, M.Pd. yang memberikan saya banyak masukan yang membangun untuk penelitian ini. Semoga Ibu bapa dan sekeluarga dilimpahkan keberkahan. *Aamiinn*.

Jazakallah Khair kepada Bapa Beben sebagai Sekretaris lembaga yang telah membimbing saya selama saya mengemban amanah menjadi Sekretaris dalam organisasi baik di Himpunan Mahasiswa Pendidikan Sejarah maupun di Badan Legislatif Mahasiswa FKIP selama tiga periode berturut-turut. Ilmu yang diberikan sangat bermanfaat dalam penyusunan skripsi ini. Semoga bapa senantiasa diberikan kesehatan dan keberkahan. *Aamiinn*.

Ucapan khusus kepada Restiana Dewi, Irma Mahrunnisa, Siti Aminatus, Sephia Maharani dan Kokom Komala. *Jazakumullah Khair* sudah menjadi orang terdekat saya selama perkuliahan ini. Menjadi pendengar buat saya atas hiruk pikuk perkuliahan yang berat. Serta sudah memberikan saya pertolongan yang membuat saya tetap hidup dimasa tenggang semasa perantauan. Semoga perjalanan selanjutnya kalian senantiasa dilindungi keberkahannya dan dikuatkan jiwa raganya. Semoga persaudaraan ini terus berlanjut di kehidupan selanjutnya. *Aamiinn.*

Jazakumullah khair juga kepada kakak-kakak serta rekan-rekan Badan Legislatif Mahasiswa FKIP periode 2022-2023 terkhusus kepada lima sekawan Fatwa, Yusril, Zahra dan Saskia juga Nenti, Widhi, dan Berliana yang membersamai saya dalam tonggak akhir perjuangan di organisasi dan menarik saya ketika sedang berada di ujung jurang keputusasaan. Keunikan karakteristik kalian membuat saya bahagia sehingga bisa berada di posisi sekarang. Serta adik-adik BLM terimut dan menggemaskan yaitu Tum Cecep, Diane, Angel, Dea Wiwin. Semoga perjalanan kalian selanjutnya dilimpahkan keberkahan. *Aamiinn.*

Jazakumullah khair kepada elemen-elemen HIMAS periode 2021 dan 2022 sebagai saksi perjuangan saya serta memberikan banyak pengalaman berorganisasi. Semoga perjuangan yang sudah dilalui senantiasa ada keberkahan di dalamnya. Kepada kakak-kakak saya di HIMAS yaitu A Naufal, A Hidad, Teh Nanda, Teh Nabila, Teh Bia, Teh Rahma, A Riva, Teh Nadhifa, Teh Yusnia, A Faris, A Dicky, Teh Putri, dan A Ende yang telah membentuk pribadi saya menjadi lebih bertanggung jawab dan membantu saya untuk dapat menjadi diri sendiri. Semoga senantiasa dibalas dengan kebaikan yang tak terhingga. Kepada Adik-adik saya yaitu Shelia Irvana, Reka kartika, Hanifah, Asep Zainal, Sansan Hamdani, Arin Aryana, Eka, Tia Sani, Yudiana, Ilham Taufik, Ade Ilham, Ayu Silviani, Noni, Rifqi Salsa, Lita, Ridhania, Qonita, Nenden Martina, Armela, Haikal, Hesa Alfi, Mukhsin, Rifdah, dan Adinda adik adik kecil nan menggemaskan. Perkembangan kalian sepanjang perkuliahan telah menjadi sumber kebahagiaan bagi saya. Hal ini menjadi alasan kuat bagi saya untuk menjaga kalian semua dengan penuh cinta dan tanggung jawab. Maka semoga langkah kalian selanjutnya senantiasa diberikan keberkahan. *Aamiin.*

Kepada rekan-rekan angkatan 2020; Uben yang sulit ditebak, Paridah yang membersamai saat di HIMAS, Nur Azizah orang pertama yang mengajak saya berswafoto di Tasik, Bani yang bersedia menjadi bendahara angkatan menggantikan saya, Pa sutradara Sulton, Abe yang memberikan tempat singgah saat saya di Jakarta, Andrea rekan bendahara angkatan dan teman perkuliahan saat maba, Denari yang telah berjuang bersama di himpunan, Endang yang memberikan banyak energi positif untuk saya, Eulis yang ceria nan menggemaskan, Irpan rekan BPO, Izmi teman semester awal yang sangat menyenangkan, Janwal yang selalu

bersedia saat saya butuh tumpangan untuk ke stasiun atau ke kosan, Kamila rekan *steering committee* HIMAS yang luar biasa, Mega rekan kelompok PLP yang paling tenang ditengah gempuran omongan anak-anak jurusan lain, Meyra rekan menyusun PKM yang singkat, Nadila rekan teater yang kalem banget, Neni orang yang paling konsisten dan banyak membantu, Nia pejuang bersama di organisasi tingkat fakultas dan teman terdekat, Nurul orang ceria yang suka bantu aku, Rendi rekan KKN dan tum BPO yang sekalem itu, Sifa Puspa teman dari maba yang baik, Sahara yang selalu memberikan *mood* randomnya, serta teman-teman lainnya yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu, yang datang dan pergi, yang bertahan dan yang tidak kembali. Semoga upaya kebaikan kalian dibalas dengan kebaikan pula. *See you on top.* Kepada orang-orang yang telah memberikan pembelajaran hidup. Hadirnya kalian semata-mata hanya karena-Nya maka sebagai bentuk rasa syukur, saya ucapkan *Jazakumullah Khairan Katsiran.*